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el Ministro Oscar Puente visitó nuestra
ciudad para interesarse de primera mano
or el proyecto del apartadero ferroviario de
La Placa y anunciar el principio de la
solución del nudo del manzanal

El Grupo Socialista analiza los presupuestos
presentados por el actual equipo de gobierno.
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REVISTA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 
DEL PSOE DE PONFERRADA

EL GOBIERNO MÁS CARO DE LA
HISTORIA
 El Grupo Socialista ha denunciado que el
tripartido constituye el gobierno más caro de
nuestra historia. Suponiendo más de 500.000
euros de gasto Pág. 4
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Volver al sentido común

OTRO ABANDONO A NEVENKA
El PP no ha dado autorización para el rodaje de
la película de Iciar Bollaín sobre Nevenka, han
perdido la oportunidad de que se realice en
Ponferrada el rodaje
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HASTA SIEMPRE COMPAÑERO
Recordamos a un buen compañero que se nos
ha ido Lorenzo Gallego Donado
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Volver al sentido común 

Solo llevamos 7 meses de este
gobierno de PP, Coalición por el Bierzo
y la muleta imprescindible de VOX,
pero se nos están haciendo largos. Y no
porque queramos gobernar a toda
costa, podríamos haber pactado con
Coalición aceptando sus exigencias,
sino porque vemos como volvemos a
retomar la senda equivocada.

Si en el anterior número
enumerábamos las cualidades que
debe tener un buen gobernante ahora
apelamos al sentido común que
debería ser innato en las personas que
se dedican a la política.

La política debe ser el ejercicio de dar
propuestas de soluciones a problemas
que son comunes a la mayoría, parece
razonable pedir a nuestros políticos
locales que no sean ellos la fuente de
los problemas, los generadores de los
problemas y eso es precisamente lo
que nos encontramos ahora.
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Gobernar una ciudad tiene cierta
relación con gobernar un barco. Es muy
importante que no sea el capitán del
barco el que cree los problemas, los
alimente y avive el fuego. Es muy
importante que es capitán no mienta a
su tripulación porque es necesario
confiar en el capitán.

Empieza a ser preocupante el nivel de
mentiras en las que se ha convertido la
política local, no hay declaración, rueda
de prensa o nota en la que no se mienta
o se diga una verdad a medias.

Empieza a ser preocupante los
“espectáculos” que semanalmente nos
ofrece el actual equipo de gobierno, las
decisiones incomprensibles que van
contra la ciudadanía, el abandono de
servicios que funcionaban y la dejadez
en finalizar lo que lleva empezado
muchos meses.

Empieza a ser preocupante la senda que
ha tomado este equipo de gobierno,
ejecutando políticas que van en contra
de los intereses de la ciudadanía,
privatizando servicios que funcionaban.

Apelamos a que el sentido común y la
sensatez vuelvan a imperar que en lugar
de ruido se haga trabajo, en lugar de
partidismo se haga política.
Recuperemos la utilidad de la política
para mejorar la vida de los y las
ponferradinas.



PONFERRADA, VISITA MINISTERIAL 
El Ministro Oscar Puente ha querido conocer de primera mano el ambicioso proyecto de
recuperación y transformación de La Placa ferroviaria que posiciona a Ponferrada en el

corredor atlántico.

VISITA MINISTERIAL  

 

El Grupo Socialista recordó que este proyecto
se engloba dentro de un ambicioso plan de
futuro que diseño el PSOE en el que se
incluye la cesión de las infraestructuras y los
terrenos que no se usen para la creación de
infraestructura de turismo industrial e incluso
para aprovechamiento formativo.
Por último, se ha señalado que este proyecto
de la Placa ferroviaria es un buen ejemplo de
las políticas que puso en marcha el PSOE que
suponen la recuperación de los espacios
degradados convirtiéndolos en generadores
de empleo, de atractivo turístico e industrial,
es decir, transformar los espacios para
ponerlos al servicio de la ciudadanía y
convertir a Ponferrada en una ciudad de
futuro, a diferencia de la falta de proyecto
político del actual equipo de gobierno de PP
y Coalición, apoyado por VOX.
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El PSOE de Ponferrada quiere felicitar al
gobierno de la nación por el trabajo llevado a
cabo para cumplir con los compromisos
adquiridos.
El Ministro de Transportes y Movilidad
Sostenible, Oscar Puente, ha anunciado no
sólo la licitación del estudio para la búsqueda
de la solución al nudo del Manzanal, sino
importantes inversiones en materia ferroviaria
que permitirán que Ponferrada y El Bierzo no
se quede fuera de los importantes núcleos de
transporte logístico.
Además el ministro, Óscar Puente, ha visitado
las instalaciones de la antigua placa ferroviaria,
para conocer el proyecto que se inició en el
mandato de Olegario Ramón para la
construcción de un apartadero ferroviario de
750 metros, que se convertirá en el primer
paso de la plataforma logística intermodal y
permitirá que Ponferrada no se quede fuera
del corredor del eje atlántico



EL GOBIERNO MÁS CARO DE LA HISTORIA
El PSOE desmonta las mentiras reiteradas del PP: cobrarán medio millón de euros más

A pesar de que el alcalde anunció una rebaja
de los sueldos políticos, la realidad ha puesto
de manifiesto que es otra de las mentiras de
este alcalde y del equipo de gobierno. 
No ha sido la única vez que desde el actual
equipo de gobierno han señalado que van a
cobrar menos que en el anterior mandato.
El Grupo Socialista ha desmontado las
mentiras reiteradas por parte del alcalde y del
concejal de hacienda sobre el coste político.
Si se comparan estos 6 meses de gobierno de
Morala con los últimos 6 del gobierno de
Olegario hay una diferencia de más de
61.000 euros que nos cuestan a toda la
ciudadanía, teniendo en cuenta los sueldos
de los ediles con dedicación, esto supone que
en su mandato cobren medio millón de euros
más que los anteriores. En cifras brutas van a
cobrar de las arcas municipales en su
mandato de gobierno de los próximos cuatro
años casi 1,9 millones de euros. 

EL TRIPARTITO SALE CARO
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Para seguir desmontando las mentiras, si
se compara el coste de toda la corporación
con la anterior la diferencia de los sueldos
es de más de 41.000 euros, es decir,
compares como lo compares se trata del
gobierno más caro de la historia.
Más aún si tenemos en cuenta los costes
salariales del personal eventual. Hay que
recordar que el número de asesores y
personas disponibles para el equipo de
gobierno se ha disparado, pasando de una
sola persona que tenía el equipo de
Olegario Ramón a 5 personas para
Coalicion por el Bierzo y PP más la persona
que está a disposición de VOX.
La ciudadanía sabrá valorar si valen lo que
cuestan, por el momento solo hemos
podido ver cómo continúan con las ideas y
el trabajo iniciado por el gobierno de
Olegario Ramón y cuestionamos las pocas
decisiones propias que han tomado.



OTRO ABANDONO A NEVENKA
Hace unas semanas se conoció la noticia de que
una de las plataformas digitales de televisión ha
apostado por la realización de la película de la
historia de la exconcejala del ayuntamiento de
Ponferrada, Nevenka Fernández bajo la
dirección de Iciar Bollaín, una de las directoras
más conocidas y con más prestigio del cine
español.
Desde el grupo socialista preguntamos cómo
esa película no se ha rodado íntegramente en
Ponferrada. Conocemos desde el verano pasado
que la prestigiosa directora de cine y la
productora de la película habían estado
visitando Ponferrada en busca de posibles
localizaciones para el rodaje de la película.
Finalmente supimos que los grandes rodajes,
en exteriores, se van a llevar a cabo en Zamora
porque, según han manifestado los
responsables de la grabación, han encontrado
muchas facilidades por parte de las autoridades
locales.
¿Por qué no se rueda en Ponferrada y cuáles
son los verdaderos motivos?. 

EL PP VELA POR SUS INTERESES
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El rodaje de esta película hubiera supuesto
más de 200 personas viviendo en
Ponferrada durante aproximadamente 6
meses, además del gran conocimiento y
difusión que supondría de nuestra ciudad. 
A nadie se le escapa que los miembros del
rodaje así como todo el personal que
interviene en la grabación vivirían en
Ponferrada durante el tiempo que dure el
rodaje, dormirían y comerían en nuestros
establecimientos. Este motor de la
economía para 6 meses es considerado por
el actual equipo de gobierno como
“nimiedades”
Esto es un ejemplo de la falta de
preocupación del actual equipo de
gobierno por el empleo, por el crecimiento
y por el futuro de Ponferrada, han dejado  
“escapar” el rodaje de esta película con el
beneficio económico que supondría para la
ciudad y nos tememos que ha sido por
intereses partidistas. 
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LO IMPORTANTE NO LUCE TANTO 
presupuestarias para transferir 80.000
euros desde la cuenta destinada al
mantenimiento de los colegios a fiestas
populares y festejos.
El actual equipo de gobierno tiene poca
vergüenza y ninguna sensibilidad y por
eso han transferido dinero del
mantenimiento de los colegios. El estado
de los colegios públicos de Ponferrada
necesita de todas las inversiones posibles
para tener unas instalaciones dignas para
la educación de los más pequeños. Y
mientras por un lado, recortan partidas
para el mantenimiento por otro
presumen de su trabajo. 
Desde el grupo socialista se retó al
Partido Popular que explicasen de donde
salió la partida que destinaron a las fiestas
navideñas y que explicasen a la
ciudadanía la modificación 12/2023 donde
se ve claramente que reducen el dinero
de la partida destinada al
mantenimiento de los colegios para
destinarlas a fiestas.

El Grupo Municipal Socialista ha defendido la
gestión del anterior equipo de gobierno en el
mantenimiento de los colegios. señalan que
las palabras pueden mentir pero los números
no mienten, solo en 2022 el equipo de
gobierno de Olegario Ramón gastó más de
396.000 euros en el CEIP de Navaliegos para
mejorar la eficiencia energética o los 300.000
euros que se han invertido en mejora de la
accesibilidad en muchos de los colegios (con
instalaciones de rampas, baños o el ascensor
que se está realizando en el CEIP Campo de la
Cruz). 
Durante su mandato se actuó en colegios que
llevaban los últimos 20 años sin realizar
inversiones importantes, y el CEIP de
Compostilla y el de Navaliegos son un ejemplo
claro del compromiso del equipo de Olegario
Ramón.
A juicio del PSOE resulta curioso que digan
estar tan preocupados e implicados con el
mantenimiento de los colegios y presuman de
sus actuaciones mientras modifican partidas 

LO IMPORTANTE NO LUCE
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VOX CONDICIONA LA VIDA POLITICA
El PSOE ha calificado el proyecto de presupuestos
de 2024 que ha presentado el actual equipo de
gobierno como NEFASTOS, unos presupuestos que
son malos para Ponferrada y malos para los y las
ponferradinas.
A nuestro juicio es el presupuesto de las 3 grandes
mentiras:

Ni más inversión, Se reducen en 2.258.641€
Ni es el proyecto que sienta las bases para la
reducción de impuestos y tasas (porque
consolida los que ya están e incluso adelanta
que van a mantener la ORA)
Ni mucho menos hace un reparto igualitario de
las inversiones ni por barrios ni teniendo en
cuenta las pedanías existentes, solo como
anécdota las dos grandes inversiones en el
medio rural van a la misma pedanía.

Un presupuesto PLAGADO DE IMPROBABLES y
que viene a dar la razón a lo que desde el PSOE
venimos denunciando desde que se inició este
tripartito. En asuntos como:

El aumento de los sueldos del equipo de
gobierno: Van a percibir 200.000 euros MÁS,
elevándose por encima de 1,3 millones. 
Van a casi duplicar el presupuesto de fiestas.
y a reducir el gasto social  

Y a pesar de que los presupuestos no nos
gustan, por RESPONSABILIDAD, el PSOE
le ha ofrecido una propuesta al equipo de
gobierno para que el gobierno de esta
ciudad no quede en manos de la
ultraderecha,
El PSOE se abstendría NO necesitando los
votos de VOX. 
Una propuesta que no han aceptado
porque para ellos nuestras peticiones de
eliminación de los chiringuitos de VOX eran
una línea roja, al igual que mantener el
empleo de 55 personas durante 6 meses,
que ellos van a externalizar con un coste
superior al que supondría al ayuntamiento.
Nos resulta incomprensible, han elegido el
camino que ya nos marcaron en la foto de
Valladolid, el camino donde la ultraderecha
CONDICIONARÁ la vida política del
ayuntamiento y tendrá poder en la toma
de decisiones que afectan a la ciudadanía.
Este es consecuencia de que el acuerdo de
gobierno no está fundamentado en un
programa político o una visión de lo que
quieren hacer con Ponferrada sino que les
unen intereses personales coincidentes.

VOX CONDICIONARÁ LA POLITICA
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EL PRESUPUESTO EN DATOS
PRESUPUESTO EN DATOS
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DECISIONES CONTRA EL DEPORTE DE BASE
El PP abandona muchas de las pruebas deportivas ya consolidadas.

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento
de Ponferrada ha criticado la desaparición de
pruebas deportivas ya consolidadas.
Se ha querido destacar la pérdida que va a
suponer la no celebración de la “Farinato Race”.
La concejala de deportes debería estar
trabajando activamente en conseguir que los
organizadores vuelvan a elegir Ponferrada para
celebrar el evento y no darse por vencida
poniendo 0 euros en el presupuesto de 2024.
Recordamos que la “Farinato” congregó el año
pasado 500 personas, según los organizadores
un 40% de los inscritos son de fuera de León y
casi un 30% de fuera de la Comunidad
Autónoma. Es otra actividad que genera un
gran impacto económico y publicitario para
Ponferrada y que el equipo de gobierno
pierde.
Esto demuestra la miopía del actual equipo de
gobierno, que no es capaz de ver los beneficios
que supone el turismo deportivo, que reduce la
estacionalidad del turismo, incrementa el gasto
turístico, incrementa el número de turistas
potenciales, ayuda a completar la oferta de
turismo interior.

A esto hay que añadir que desaparecen
otras pruebas consolidadas como la
“Carrera 10k”, “II Leguas Ciudad de
Ponferrada” o el “Ajedrez pequeños
gigantes”. Se ha lamentado la desaparición
de la Carrera 10K tras la muerte de Moncho
impulsor y promotor de la misma, que
además suponía una gran labor social ya que
la recaudación iba destinada a Proyecto
Hombre.
Se ha señalado que “han eliminado muchas
de las pruebas destinadas a las familias, y en
la que participaban jóvenes y niños, tanto en
la Farinato como el Ajedrez participaban
gran número de niños de colegios, y no solo
de Ponferrada, de manera gratuita. Es esta
una forma de dejar de lado el fomento del
deporte base y abandonar pruebas con alto
contenido cultural y educativo. Otras pruebas
que congregaban gran número de
participantes”
Por último, se cuestiona el cambio de criterio
para el patrocinio de determinados clubs
deportivos, y se pone en duda si los demás
clubs deportivos no tienen el mismo derecho.

OTRA DECISIÓN ERRÓNEA
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EL ÚLTIMO SHOW DEL ALCALDE MORALA
El PP ha dejado claro que es un partido poco fiable

El PSOE ha valorado el lamentable espectáculo
que el nuevo equipo de gobierno ha dado a
cuenta de la aprobación de sus primeros
presupuestos, el show de Morala.
Las actuaciones han sido un despropósito:
convocan el pleno, intercambian comunicados
de los partidos que gobiernan, para finalmente
suspender el Pleno pasadas las 22.00h, dice poco
de la seriedad del equipo de gobierno.
Creemos que la suspensión de este pleno es una
falta de respeto a la corporación pero también a
los ciudadanos, el PSOE considera que las
explicaciones contradictorias que se han dado
desde los tres partidos no se sostienen, sobre
todo la que mantiene el PP que dice que el
motivo es dar tiempo a estudiar las enmiendas
presentadas por VOX, cuando en la
documentación que VOX envió a todos los
medios de comunicación junto con el
comunicado consta la aceptación de las
enmiendas de puño y letra del propio alcalde Sr.
Morala.
En cuanto a las enmiendas que han presentado,
el PSOE considera que, las enmiendas son
delirantes, negacionistas del cambio climático y
de la violencia de género y de corte racista.

Analizando las enmiendas que el Alcalde
acepto, se considera delirante dedicar 25.000
euros al estudio de reapertura del doble
sentido, en la avenida de La Puebla, Gómez
Núñez y Camino de Santiago.
Y la mayor parte de las enmiendas van
encaminadas a eliminar las partidas
destinadas a los migrantes, la conclusión que
el PSOE ha obtenido es que usaron a los
inmigrantes y a la actual concejala de
Interculturalidad para obtener réditos
políticos sin ninguna intención de desarrollar
un área de trabajo.
Queremos destacar el hachazo que plantean
a los programas de cooperación al desarrollo
que pasan de 90.000€ a 54.000€,
recortándola en un 40%.
El Baloncesto Ciudad de Ponferrada también
se ve afectado por las enmiendas de VOX,
minorando su partida en 13.000 € sin siquiera
comunicarselo.
A la vista del esperpento el PSOE se ofrece a
solucionar este caos en el que está inmerso el
ayuntamiento siempre y cuando la propuesta
no venga de manos de la utraderecha de
VOX.

EL SHOW DE MORALA
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El PSOE ha querido recordar al Sr. Cortina que
según los certificados de los servicios económicos
en el arqueo de caja extraordinario que se solicitó
en el momento de la constitución de la nueva
corporación, el saldo en bancos superaba los 12,9
millones de euros y el saldo en valores superaba
los 14 millones.

La deuda, mostraba un dato de mínimo histórico,
el gobierno del PSOE consiguió reducirla de un
53% hasta llegar al 39%.

Esos son dos datos que muestran la buena gestión
del equipo de Olegario Ramón, al Sr Cortina le
decimos que la diferencia entre la tristeza que él
menciona y el despilfarro que presentan estos
presupuestos es el buen gobierno y ni el PP ni CB
lo tienen.
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NUESTRAS DENUNCIAS

El PSOE ha denunciado el abandono sistemático
que se está haciendo del parque Gil y Carrasco “El
Plantío”, que en los mandatos del PP ha sufrido de
manera paulatina el vaciado del mismo, han ido
retirando del parque todas las esculturas y
monumentos que albergaban dicho parque sin
sustituirlas por nada. Dejando en su lugar
“agujeros descuidados”. El último ejemplo se
puede ver con la retirada del busto de Severo
Gómez Núñez.

Denunciamos que el Parque de El Plantío que se
encontraba a la altura cultural de otros parques
como el del Cid en León poco a poco lo han
convertido en un lugar para pisar barro y detritos o
excrementos de aves.

Abandono de El Plantío

El PSOE dejó en las cuentas más
de 12,9 millones de euros 
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 Es digno de tener en cuenta su procedencia de una familia de trabajadores, en la que
Lorenzo tenía su cuota laboral, a la que acompañaba su interés por formarse en el
bachillerato nocturno y que dio pie a que realizara los estudios de Magisterio en
Ponferrada con una beca. Pero lo que realmente lo identificaba era su condición de
persona con un altísimo coeficiente de preocupación por los demás, pero de los más
débiles y peor tratados por nuestra sociedad en todos sus ámbitos, ya fueran trabajadores,
niños y jóvenes con discapacidades o cualquier ciudadano que necesitara su apoyo. Esta
predisposición personal le llevó a participar en movimientos aperturistas de sesgo social
muy crítico con la dictadura, paso fundamental para ingresar en el Partido Socialista
Obrero Español en Ponferrada. Tras colaborar varios años con el equipo de gobierno de
Celso López Gavela, en la primera corporación democrática, pasó a ser uno de los veinte
concejales socialistas de la segunda corporación. Fue concejal de Ponferrada durante doce
años en distintos ámbitos de gestión, ya fueran Fiestas, que era su área de competencia, o
colaborando con otros compañeros y compañeras en Servicios Sociales, Turismo, etc. Un
buen trabajo, compañero. Que tu recuerdo y ejemplo nos sirva de inspiración a todos.

@PSOEPonferrada  PSOE Ponferrada @PSOEPonferrada

 Jose Manuel Neira

La mañana del sábado 27 de enero de 2024
nos sorprendió a muchos con el eco
circulante entre sus allegados, amigos y
compañeros de que Lorenzo Gallego Donado
acababa de fallecer. Una pésima noticia para
todos, a pesar de tener conocimiento de su
delicada salud que no incluía un desenlace
así tan rápido. En esos momentos de
fragilidad personal que inducen a recordar
los muchos años de cercanía con el
compañero y amigo Lorenzo solo queda la
posibilidad de hacer un rápido vuelo sobre
su persona que le haga justicia. 

Hasta siempre compañero


